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◎ 国・地方自治体に対してのご意見・ご要望 

 

○ 私自身はかなり満足のいく，１００％良かった～と思えるお産でしたが，新聞やニュースを見るかぎり，

困っていらっしゃる方がとても多くおられる様です。この格差をなんとかできないものかと思います。

（26 歳） 

 

○ 出産時のお金や児童手当てのお金の金額が上がって助かるけど，ただお金を上げただけっていう

のは少子化対策には十分ではないと思う。出産して働く女性に対しては良くなったかもしれないけど，

出産して子育てしてる女性，専業主婦に対してなにかしてほしい。じゃないと，また産もうって思えな

い。思い切ったことをしてほしい。あと，男性の育児休暇をとりやすい社会にしてほしい。（28 歳） 

 

○ 少子高齢化に対策を行うのであれば，分娩費用を全て負担してほしい。（33 歳） 

 

○ 診察代の補助があると助かります。（28 歳） 

 

○ 高齢出産だったので不安もありました。これから第二子も望んでいるので経済的なサポートを強く望

みます。（38 歳） 

 

○ 出産費をもっと負担してほしいです。そうすれば少子化も少しは防げると思います。（20 歳） 

 

○ 産める病院がどんどん少なくなってきていること(31 歳) 

 

○ 仕事をしながら病院へ通うのは，待ち時間が長かったり，時間の調節をしなければならず大変だった。

(31 歳) 
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